
REQUERIMENTO No 46/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre como é fiscalizada a carga e descarga de carnes, aves, peixes e
derivados nos comércios locais.

 

 

 

Senhor Presidente,

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa, através do
Setor de Vigilância Sanitária, quais foram os estabelecimentos, que comercializam carnes,
aves, peixes e derivados, visitados pelos fiscais nos últimos 12 meses, e quantas autuações
foram realizadas durante o mesmo período.

Requeiro, ainda, informar-nos se a Vigilância Sanitária possui um cronograma de
fiscalização de alimentos perecíveis nos referidos estabelecimentos.

 

JUSTIFICATIVA

 

Tal pedido de informação se deve ao fato de haver relatos de alguns consumidores que
afirmam que as carnes, as aves, os peixes e derivados estão sendo descarregados de forma
irregular, ou seja, sem qualquer observância às normas de higiene.

Assim, urge a realização de uma fiscalização mais rigorosa no momento de carga e de
descarga dos referidos produtos.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para a nossa população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade, dos Nobres Pares.
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Santa Isabel, 14 de março de 2019.

 

 

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador


